



Montevideo, 21 de setiembre de 2010.

Señores Padres:

Nos comunicamos nuevamente con ustedes para informales que, en las últimas horas, hemos tomado conocimiento de un hecho que implica a una alumna de Primaria y que presuntamente estaría relacionado con los casos denunciados en el Colegio Clara Jackson de Heber.

Se trasladó la información recibida a la familia quien solicitó reserva sobre su identidad.

En el día de hoy, la Dirección del Colegio Santo Domingo presentó una denuncia en el Juzgado Penal y simultáneamente se elevó la comunicación correspondiente a las autoridades del Consejo de Educación Primaria.

Por otra parte y a los efectos de acompañar el proceso que estamos viviendo como comunidad, comenzamos a diseñar un plan de acción dirigido a alumnos, padres y funcionarios. El mismo está siendo elaborado con el aporte de técnicos especializados del Consejo de Educación Primaria.

Les informaremos a la brevedad acerca de las futuras instancias que, dentro de este plan, iremos desarrollando.

Atentamente.



Dra. Claudia Pérez Troncoso

Directora General